
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Trigésima Sessão Ordinária do 
Primeiro Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
29(vinte e nove) de abril do ano de 
2025(dois mil e vinte e cinco) -------------- 

 Às dez horas do dia 29(vinte e nove) de abril do ano de 2025 (dois mil e vinte e 
cinco) sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Alexandra dos Santos Codeço, 
André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean Carlos Corrêa 
Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de Almeida Pires, Geovani 
Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar 
Júnior, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos 
Leite Pinheiro e Vanderlei Rodrigues Bento Neto. Havendo número regimental o 
Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 
seguir foi lida e aprovada Ata do dia 24/04/2025. Cumprido o rito regimental o 
Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do 
EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O 
ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 
24/04/2025; PROJETO DE LEI: 0075/2025 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO 
NETO, DISPÕE SOBRE A APLICAÇÃO DO SÍMBOLO MUNDIAL DE 
CONSCIENTIZAÇÃO DO TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA - TEA NO 
UNIFORME ESCOLAR DOS ESTUDANTES DIAGNOSTICADOS COM TEA DA 
REDE PÚBLICA DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE 
LEI: 0082/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO, AUTORIZA A REALIZAÇÃO DA 
CAMPANHA PERMANENTE DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE A 
COMUNICAÇÃO ALTERNATIVA E AUMENTATIVA NO MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO; PROJETO DE LEI: 0084/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO, DISPÕE 
SOBRE A IMPLANTAÇÃO DE SALAS DE ATENDIMENTO EDUCACIONAL 
ESPECIALIZADO (AEE) NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0091/2025 - LUIS GERALDO SIMAS DE AZEVEDO E 
MILTON ALENCAR JÚNIOR, FICA O PODER EXECUTIVO AUTORIZADO A 
INSTITUIR O PROGRAMA MUNICIPAL DE CAPOEIRA. Terminada a leitura do 
Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. 
Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o Vereador Thiago 
Vasconcelos, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida 
teceu comentários sobre vídeo mostrando uma quantidade absurda de lixo na 
Ilha do Japonês, enfatizando que as imagens eram impressionantes, com isso 
entrara com Indicação com objetivo de conscientizar os frequentadores daquele 
patrimônio turístico. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 
Não havendo mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor Presidente 
conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA 
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ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO 
E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0075, 0082, 0084 
E 0091/2025. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0469, 0523, 0587, 0612, 
0616, 0682, 0698, 0699, 0700, 0711, 0713, 0715, 0716, 0719, 0720, 0722, 0723 
E 0724/2025. FOI RETIRADA PELA AUSÊNCIA DO AUTOR A INDICAÇÃO: 
0645/2025. FOI APROVADA A MOÇÃO: 0033/2025, PROJETO DE LEI: 
0033/2025 E PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0020/2025. Terminada a Ordem do 
Dia o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. 
Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Jonathan de Almeida 
Pires, que inicialmente saudou a todos. Em seguida a todos. Em seguida, falou 
sobre a importância do intérprete de libras na vida de todos. Observou, que na 
próxima campanha eleitoral gostaria de ter um interprete ao seu lado para que a 
grande quantidade de pessoas com surdez pudesse também ser alcançada. 
Disse, que tomara aulas com a interprete da Câmara, Carla e agradeceu a 
mesma pela disponibilidade. Continuando, disse que recebia diuturnamente 
pedidos para que retornasse o atendimento para crianças com espectro altista 
no Segundo Distrito. Assim, solicitava apoio das autoridades competentes. Após, 
reportou-se a matéria do Site Uol, onde Cabo Frio aparecia como a quarta cidade 
com mais entulhos nas calçadas. Pela Ordem o senhor presidente Vagne de 
Azevedo Simão disse que, por certo a pesquisa fora feita no ano anterior no 
governo da prefeita Magdala Furtado. Retomando ao seu discurso, o Vereador 
Jonathan disse que era como enxugar gelo, os servidores da COMSERCAF 
retiravam o entulho e a população colocavam em seguida. Em seguida 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Após, fez uso da 
Tribuna o Vereador Milton Alencar Junior, que inicialmente saudou a todos. 
Em seguida disse que, era protetor fiel do patrimônio histórico cultural de Cabo 
Frio e que em seus setenta e três anos de vida tinha experiência para falar sobre 
aquele tema. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não 
havendo mais oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor 
Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, 
mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à 
apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais.  


